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	最高のカジノゲーム「オンラインルーレット」とは？
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いいことなのかどうかはよくわからないが、私の周りの友人たちからは、ギャンブルに関する質問の相談を受けることが多い。 先週末の話題は、「最高のカジノゲームは何か」という主張で、オンラインルーレットが提案された。 私のことを知っている人は誰もが驚くでしょうが、ルーレットはあらゆるギャンブルの中で最も好きなゲームなのです。 しかし、シャンデリアがあり、かわいいウェイトレスがいて、ジェームズ・ボンドになったかのような全く根拠のない気分を味わえる高級カジノと、バーから帰ってきて下着姿でオンライン・ルーレットをプレイするのとでは、比較にならないと思うのです。




まず最初に、オンラインギャンブルゲームを探している友人たちのために、ルーレットのルールをいくつか説明しなければなりませんでした。 カジノでアメリカ製のルーレットホイールに囲まれているのは最悪だが、オンラインではマウスで投票し、クリックして避けることができる。




カジノでオンラインルーレットをプレイする際の2つ目の重要なルールは、お酒を飲みすぎている時にはプレイしないことです。 クレジットやプラスチック製のお金が簡単に手に入る現代では、考えがまとまっていないと、簡単に夢中になってしまいます。 バーで酔っぱらって馬鹿騒ぎをすることはできますが、ギャンブルで酔っぱらってしまうと、経済状況にもっと大きなダメージを与えることになります。 真面目な話、どんな形であれオンラインギャンブルをするときは飲み過ぎないようにしましょう。




3つ目のポイントはお金に関連したもので、ギャンブルは楽しむものであるべきです。 勝ち負けの目標を決めて、その目標が達成されたときにはギャンブルをやめるか、または損失を抑えることができます。 もしあなたがオンラインカジノで何時間もギャンブルを続けたら、結果は一つしかありません。それはあなたの負けです。




ブラックジャック、ポーカー、ルーレットなど、コンピュータがシミュレーションしたようなゲームばかりで、正直、コンピュータ相手に何か有利なことがあるのではないかという気持ちが消えませんでした。 そこで、私が選んだベスト・カジノ・ゲームは、オンライン・ルーレットですが、その中でも特別なバージョンのルーレットです。




オンライン・カジノでありながら、ダブリンのフィッツウィリアム通りにあるカジノを舞台にしたリアルタイム・ゲームなのだ。他のプレイヤーと一緒に、本物のカジノで本物のゲームをプレイするのです。無料ゲームでも、他のプレイヤーとその賭け金を見ることができるので、とても楽しいですよ。試してみたい方はこちらをクリックしてください – https://livejapancasino.com/




に戻るtivac.tw

	

	


	

	人工智能程序在德州撲克錦標賽中擊敗5名撲克專業人員
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Facebook Inc.不僅擁有世界上最大的社交網絡，而且還擁有世界上最好的撲克玩家。




該公司與卡內基梅隆大學合作建立的一項新的人工智能程序稱為Pluribus，最近在一場六人德州撲克錦標賽中擊敗了五名撲克專業人士。據Facebook博客文章稱，經過10,000手操作後，該系統使用1美元的芯片平均每小時可獲利約1,000美元，這是“決定性的勝利餘地”。




人工智能在撲克上已經超越了人類，但是以前的程序一次只能與一個玩家競爭。Facebook說，考慮到撲克帶來的複雜性，包括詐之類的技術，在一個遊戲中擊敗五個人是一個重要的里程碑。




瞭解更多線上德州撲克資訊，請上 https://pokerhongkong.org/




Facebook在博客中寫道：“沒有其他遊戲能夠像撲克一樣體現隱藏信息的挑戰，在撲克中，每個玩家都擁有別人所缺乏的信息（他或她的卡）。” “成功的撲克AI必須對這種隱藏的信息進行推理，並謹慎地平衡其策略，以保持不可預測的狀態，同時仍能採取良好的行動。”




鑑於Facebook還有很多其他問題，建立一個撲克超級巨星似乎是對AI資源的奇怪使用。社交網絡仍在與假新聞以及其他類型的誤導，令人不安和危險的內容進行不斷的鬥爭。當實時拍攝的視頻在三月份上傳到Facebook時，重複副本被上傳了150萬次，其中超過20％的內容通過了Facebook的AI系統。




更多文章：網際網路隱私入侵是否會變得更加“令人毛骨悚然”？




領導打牌工作的公司研究員Noam Brown說，撲克機器人背後的組織Facebook AI Research並未針對任何特定產品開發AI。相反，該小組正在更廣泛地研究AI，希望將其發現應用於整個行業的問題。AI程序面臨的許多最艱鉅的挑戰，例如通過交通駕駛自動駕駛汽車或了解人為談判，都包括類似於撲克的“隱藏信息”。




“技術足以超越撲克，” Brown說。“那是目標。”
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最受歡迎的娛樂活動之一是看電影。大多數人都喜歡看電影。每個人都對他們想要觀看的電影類型有特定的偏好，並且有很多類型可以滿足個人的喜好。幾乎沒有人不喜歡看電影。視聽媒體比任何其他媒體都更能吸引人們的注意力。人們喜歡視聽媒體，因為他們可以毫不費力地快速沉浸其中。這使得用戶可以在很長一段時間內與世界其他地方保持完全脫節，從而提供全面的娛樂和放鬆。出於這個原因，電影已經變得非常受歡迎，也許是最流行的娛樂形式。電影業可能是全球最蓬勃發展的行業。




首先是劇院。人們可以和朋友，家人，女朋友和男朋友一起去看電影。這些大廳的後期版本是驅動器。人們可能需要一些時間去劇院或開車去觀看電影，他們變得非常受歡迎並且開展了大生意。慢慢地，電視越來越走向最前沿，並帶走了劇院的大部分人氣和業務。他們能夠為人們提供從家中舒適和隱私中觀看電影的選擇。電影開始在光盤和DVD上可用，可以在連接到電視機或電腦的播放器中播放。這些選項還使觀看者能夠控制他想要觀看電影的時間。但是觀眾仍然沒有廣泛選擇要觀看的電影，因為不可能在家中保存大量的電影磁盤或者存儲在計算機硬盤中的許多電影文件。這是手錶電影線上網站開始得分的地方。




[image: 在家輕鬆看電影]




允許您線上觀看電影的線上電影數據庫擁有大量電影，而不僅僅是家庭或離線圖書館。結果，觀眾可以選擇幾乎觀看任何已經製作的電影，並且完全可以在他或她感覺到時觀看。有時數據庫甚至讓觀眾下載電影。接下來的事情當然是完全免費提供這些服務的網站。




延伸閱讀：228連假宅在家？LiTV線上影視邀你看「是枝裕和」經典影展




這些網站經常要求觀眾進行調查，以便線上觀看電影（線上觀看電影使用免費VPN切換不同國家！）。這就是他們如何忍受成本。或者，他們可以在其網站上託管廣告。然而，有許多網站實際上是在電影網站的掩護下進行偷偷摸摸的活動。他們可能會在您的計算機上安裝有害軟件，如間諜軟件和惡意軟件，以便從您的計算機竊取重要信息並生成垃圾郵件。但是，有些網站沒有這些東西。他們有電視節目和電影製作公司的網絡，因此他們能夠提供大量的電視節目和電影。




這些網站的優勢在於您可以隨意選擇觀看電影和電視的節目或電影，而且您還可以獲得比家中或當地客廳提供的電影磁盤庫更多的內容選擇。




更多文章：為什麼皇家賭場是21世紀最偉大的大片

	

	


	

	網際網路隱私入侵是否會變得更加“令人毛骨悚然”？
		Posted on 27 6 月, 2019 by Sying Chien
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2002年的電影“少數派報告”顯示湯姆克魯斯被他跟踪的個性化電視廣告跟踪，無論他去哪個城市，都會播放單獨識別他的廣告。對於那些認為這種事情是科幻小說的人，請再想一想。兩項發展開闢了令人吃驚的新可能性。人臉識別技術已達到顯著的準確度。iPhone面部和虹膜識別軟件現在非常準確，目前正由美國警方進行測試，以便對嫌疑人進行即時檢查。另一個重大變化是Facebook，谷歌和Twitter等主要社交網絡公司收集的關於我們的數據量。我們的計算機和電話收集了大量關於我們習慣的個人信息並存儲在數據庫中。被稱為大數據，




延伸閱讀：亞馬遜Echo Look，真有那麼「毛骨悚然」？




發生了什麼事，它是如何發生的？




帶上終結者




首先，讓我們看一下人臉識別技術和大數據在戰場上的前沿應用。有沒有想過美國軍方如何能夠識別和消除它認為在遙遠的土地上的壞人？連接到航拍無人機（現在製造的蜂鳥大小）的人臉識別軟件可以使用人臉識別軟件識別目標。美國軍方供應商目前正在測試整個事物是如何實現自動化的：無人駕駛飛機將在目標區域內自行行駛而無需人工監控;無人機識別可能的嫌疑人，放大並識別它; 無人機要求第二架無人機進入區域並確認身份證; 如果數據庫不喜歡他或她的臉，他們就會死。




[image: 網路隱私測試]




害怕？




這與我們的日常生活有關嗎？確實如此。在美國，廣告客戶已經接近湯姆克魯斯/終結者場景已有一段時間了，他們使用面部識別來定位拉斯維加斯購物中心（目前為止）購物者的廣告，這些廣告基於一般人口統計數據。（跟踪購物者的相機會識別出特定購物者的年齡和性別，並向他們展示市場研究統計數據一般表明他們最有可能購買的東西）。可以使用面部識別軟件將其帶入下一階段嗎？大數據是否可以通過跟踪我們的網際網路活動來研究我們的偏好和習慣，以便根據我們在任何特定時間的時間和地點將廣告單獨定位到我們？你打賭。




Facebook和谷歌已經擁有了使其更加個性化和侵入性的技術。去年，Facebook悄然發布技術，以便在我們的照片中自動標記名字。它已經可以識別您和他們已經購買或正在考慮從您的社交數據中購買。然而，另一個不為人知的Facebook功能是，即使您退出，Facebook也會跟踪您訪問的每個網站的每個頁面（除非您知道如何禁用此功能）。Spotify告訴它你正在聽什麼音樂，你手機上的許多應用都知道你在任何特定時間的確切位置。在您開始根據您和您的朋友知道偏好和位置獲得針對性很好的廣告之前多久？




“令人毛骨悚然”的測試




[image: 你被欺騙了多少]




去年，監管機構開始充分關註一些更為極端的隱私侵犯問題，例如Facebook的網站追踪，他們開始調查監管的可能性。谷歌總裁埃里克施密特甚至走得更遠，並宣布儘管谷歌有技術可以實現這種精確定位，但他發現Google如此“令人毛骨悚然”，谷歌不會部署它。到目前為止，即使施密特利用這個機會對谷歌的競爭對手進行了有針對性的抨擊，也是如此的好。但未來遠未明朗。他還說其他人“可能會跨越界限”，誰知道如果這種做法變得普遍，谷歌和Facebook是否會被迫加入。




谷歌剛剛宣布了新的整合隱私政策。這清楚地表明，他們將無限期地保留客戶使用的所有Google服務（Gmail，Android，Chrome，YouTube，Picasa以及大約55個）的數據。網絡安全專家Richard Falkenrath在英國“金融時報”的一篇文章中對此發表評論說，谷歌現在可以將其面部識別軟件，Picasa中的標記功能和Gmail中的聯繫人跟踪結合起來，以便將個人定位於任何客戶數據庫，雲服務，智能手機，YouTube上的任何數碼照片，您都可以為其命名。他們還是通過了“令人毛骨悚然”的測試嗎？希望如此。如果想瞭解更多網路隱私問題請點此。




到目前為止，監管機構去年夏天宣布的調查尚未表明他們將採取何種態度對此進行辯論。到目前為止，這個問題只吸引了相對較低的媒體關鍵參與者：一旦政府和監管機構加入競爭，這肯定會發生變化。與此同時，“蠕動”的蔓延仍在繼續。




更多文章：台灣電影人無法逃脫北京的局面

	

	


	

	除了電影之外的約會選擇
		Posted on 23 6 月, 2019 by Sying Chien
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本文MoneyBossTW提供了許多有關減少娛樂費用的有用提示。賺更多錢的一個簡單方法是減少生活費用。因此，通過花費一點時間和精力，您可以節省資金，否則可能會花費不必要的錢。




約會不一定非常昂貴。你可能想要發現彼此，並在做這件事的同時享受美好時光。但你不需要向那個特殊的人展示你可以投入多少錢。用你的關注，關懷和可靠性給她留下深刻的印象。大部分時間忘記那些昂貴的餐館。相反，用你的想像力和足智多謀來取悅她。（不，我不是指那些泥摔跤比賽。）




想像一下 – 你坐在一個舒適的小餐廳，可以看到夕陽。你已經吃好了（沒什麼特別的，只是滿足的食物和飲料）。你手牽著手看著對方。你想知道這是我的人嗎？（我要停在這裡;你可以填寫你自己的詳細信息，但請注意它不一定要貴！）




這裡有一些廉價日期的想法（年輕人可能有自己的想法）。




[image: 野餐約會選擇]




	在公園野餐
	網球比賽（但不要因為努力贏得比賽而破壞它）
	沿著海灘散步
	為彼此準備飯菜
	聽音樂或看電影你都喜歡
	坐在一起，談論你的童年冒險（是一個熱水浴缸嗎？）
	互相給予背部摩擦或足部按摩
	低成本娛樂的想法





在減少昂貴的娛樂活動後，您需要一些廉價的替代品。以下是一些值得思考的想法：




在您的生活中有很多方法可以獲得廉價的娛樂。你可以與親人討論你的希望和夢想，打牌，散步，享受戶外活動，用填字遊戲來測試自己，嘗試新的食譜來取悅你自己和家人，並與朋友一起探訪。





然後有可以追求的愛好和運動。您可能喜歡做一些事情來改善自己或計劃一個令人興奮的未來。




有些人喜歡在醫院或慈善機構做志願者工作。這讓他們有機會離開家。他們從幫助他人中獲得了特殊的刺激。




就個人而言，我喜歡學習我感興趣的事情。也許你會喜歡學習可能的新愛好或運動。也許您想調查您的家譜或了解新食譜。




有人會在他們去世時錯過嗎？如果是這樣，你現在可以花一些時間與他們在一起。




雜項費用省略




	賭博 – （注意：如果你一直通過賭博賺錢，你可以跳過這個副標題。）停止所有賭博，如賓果遊戲，卡片，骰子，彩票，賭場和賽馬場。如果你將賭博視為娛樂，也許你可以找到更便宜的娛樂。（當我和家人一起打牌時，每個輸家的比賽獲勝者只有四分之一。）
	現場活動 – 參加現場音樂會，體育賽事或舞台劇可能會非常昂貴。相反，您可以通過電視直播或視頻在舒適的家中觀看這些活動。
	長途駕駛 – 我曾經喜歡在鄉村長途駕駛。現在我喜歡在附近散步。他們都給我帶來快樂。但步行對我來說更好，而且不需要任何費用。
	會員費 – 屬於鄉村俱樂部，健身俱樂部或健身房的費用可能超過一年。如果您沒有從特定會員中獲得太多價值，也許您應該取消它。
	訂閱 – 如果您像我一樣，您可能會有雜誌和/或報紙訂閱不再提供價值。你更喜歡哪個？保留訂閱或存錢？





電影




[image: ]




去電影院可能會很貴，特別是如果你去他們的小吃店。




您可以通過討價還價的夜晚，日場或較便宜的劇院節省一些電影費用。此外，你可以在去看電影之前在家裡吃點零食。然後你可以跳過那些昂貴的小吃店。




如果您不介意在電影首次在影院上映幾個月後等待，您可以在家觀看電影的視頻。您可以租借視頻，訂閱Netflix，或從朋友，家庭成員或圖書館借用視頻。




如果您的電腦具有訪問權限，則可以從Netflix和其他在線服務將電影下載到計算機屏幕。Netflix會為他們郵寄給您的電影收取月費，或讓您下載到您的計算機或適當的電視設備。其他在線電影提供商，如Hulu和YouTube，都是免費的。




電視




[image: ]




電視節目現在有很多選擇。您可以使用公共電視頻道提供的服務。或者您可以支付有線或衛星電視頻道的費用。




有線或衛星電視，您可以選擇各種套餐，有或沒有高級電影和體育頻道。所以由你來決定花多少錢。為了省錢，只需削減一個低成本的套餐，甚至回到公共電視廣播。如果你已經有電視數字線，你可能會看到你是否可以通過捆綁電話和寬帶電腦訪問來節省資金。




如果您正在考慮購買高清電視機或設置昂貴的娛樂中心，您可以通過推遲購買或不購買來節省資金。




也許您可以通過詢問他們或威脅放棄他們的服務，從您的有線或衛星提供商那裡獲得較低的月費。你總是可以嘗試一下。（這對我的親戚有用。）




有些人決定完全放棄電視。他們回到了老式的方式，聽收音機，打牌，看書，互相交談，或開始副業。如果沒有電視的無情誘惑，你就可以更好地掌控自己的生活。當然，你每個月都可以省錢。




延伸閱讀：第一次免驚！網友最愛約會地點前兩名絕對經典不敗




休假




您不必外出旅遊度假。您可以探索自己的城市及其周邊地區。您可以租一家當地的酒店或汽車旅館房間，去餐館，嘗試一些您夢寐以求的瘋狂或有趣的事情。這樣你就省去了出城旅行的費用和苦差事，在陌生的城市找到了路，並在所有旅遊陷阱中花錢。




這是一個廉價度假的另一個想法。把孩子送到他們的祖父母一個星期。拿起外賣餐或前往便宜的餐館。（不要讓你的伴侶不得不做飯或洗衣服。）你為興奮做什麼？那麼你可以放鬆一下，享受不需要為變化做任何事情的感覺。也許你可以做一些你曾經夢寐以求做的瘋狂或有趣的事情。




回首頁

	

	


	

	台灣電影人無法逃脫北京的局面
		Posted on 20 5 月, 2019 by Sying Chien

	
	

	

	
市場在大陸，但創造的自由在台灣。




對於台灣電影製作人來說，海峽兩岸13億人口的市場既誘人又緊縮。誘人，因為這意味著他們永遠無法到達家中。限制性，因為大陸的審查制度是壓倒性的 – 中國沒有比台灣獨立更危險的問題了。這使得演員和導演對於危及他們在大陸的前景持謹慎態度。




[image: 台灣電影市場]




但本週六在台北舉行的第55屆年度金馬獎頒獎典禮上，獨立終於佔據了前沿的位置。這引發了一輪來自大陸演員的強制性愛國主義 – 並強調了僑民與痛苦苛刻的大陸之間的深刻分歧，這個曾經是藝術團結和共同遺產能夠克服政治分歧的少數幾個地方之一。




當金馬第一次開放時，大陸提名人數與台灣和香港的人數相比顯得相形見絀。但隨著大陸電影業的不斷發展，中國電影在頒獎典禮上佔據了一個突出的主導地位 – 其像徵意義並未因參與者而失傳。無論喜歡與否，大陸電影已經變得太大了，不容忽視。中國國內電影市場價值數十億，台灣只是其中的一小部分。台灣的導演和演員需要為資本和訪問做好事 – 但並非所有人都樂於參與其中。




在金馬獎，最佳紀錄片獎頒給了台灣的青年獎，這是對2014年親台獨立向日葵運動的考察。在她的接受演講中，傅悅主任表示希望台灣有朝一日能被認為是“一個真正獨立的實體”，並表示這種認可是她“作為台灣人的最大願望”。




提到台灣獨立後，立即切斷了大陸節目的播出。這是可以預料的：中華人民共和國將台灣視為一個“脫離的省份”，經常威脅要以武力奪回台灣，並禁止任何有關國內媒體獨立性的討論。中國不再存在潛在的激烈問題，從小學開始，台灣作為祖國一部分的“合法”地位就在中國。




延伸閱讀：在票房揭幕之前—台灣電影生態的暗影




更令人驚訝的是，廣播首先被允許。就在2014年，中國因台灣電影“ 卡諾 ”而被禁止播放金馬，該電影已被提名為幾個類別。卡諾是日本殖民時期的一部棒球劇，被視為以過於積極的態度描繪日本對台灣的佔領。與此同時，香港電影金像獎於2016年遭到抨擊，因為他們讚揚了反烏托邦動作片“ 特里維薩”（Trivisa），其中許多人認為這是對大陸收購這個城邦的一個諷喻; 計劃播出的儀式在最後一分鐘被撤銷。




2018年的金馬競爭者更加煽動性。除了“青年”之外，另一位被提名者是“ 繖形日記”，這是一部關於香港抗議運動的紀錄片。當我們的青年導演傅的聲明出現在台灣導演李安獨自登台以呈現最佳影片獎時，尷尬，而他計劃的聯合主持人鞏俐，大陸影院的主持人和今年金馬獎評審團的主席，仍然冷靜地坐在觀眾席上，大概是為了抗議晚上親台的言論。




在中國大陸的互聯網上，龔的蔑視行為很快成為熱門熱門話題中的佼佼者，受到網友的熱烈歡迎，他們稱龔為“皇后”，並稱讚她堅持親台獨立的欺凌行為。 “派系。”不管她的愛國主義是否被激起，龔本人一定已經意識到，如果她似乎給這個想法任何形式的支持，政府和暴徒可以多快地反對她。
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龔的行為之後是中國名人的一系列社交媒體帖子，經常使用相同的語言，支持民族團結和詛咒台灣。





這促使台灣人和年輕的香港人經常將台灣人視為反對北京的同志，他們承諾反過來抵制星球。




金馬獎本身從來都不是非政治性的。它們是在1962年構思的，是國民黨軍事獨裁統治的一部分，旨在鞏固對中國僑民政權的支持。金馬這個獎項的中文名稱，即金門和媽祖兩個島嶼（在台灣使用的韋德 – 吉爾斯羅馬化系統中呈現為金門和馬祖）的混合體，在大陸和台灣之間長期存在爭議。中國以實物回應，於1963年推出百花獎電影獎，但隨著文化大革命的到來，這些獎項很快就被暫停，直到毛澤東去世後才重新回歸。在此期間，由於台灣和香港電影的主導地位，金馬獎成為了Sinosphere的首要節目。




從一開始到1989年，金馬完全由國民黨的宣傳部門 – 政府新聞辦公室負責，該辦公室的任務是執行政權的“普通話電影”政策 – 即用普通話補貼電影（國民黨共享的語言）剛剛逃離大陸的流亡者，而不是台灣人，這也表明了親政府的情緒和對國家政策的遵守。近二十年來，只有普通電影才有資格獲得金馬獎 – 這項政策在1983年才悄然放棄，以適應香港新一波粵語電影。回到TIVAC

	

	


	

	為什麼皇家賭場是21世紀最偉大的大片
		Posted on 4 5 月, 2019 by Sying Chien

	
	

	

	
[image: 導演馬丁·坎貝爾（Martin Campbell）]




導演馬丁·坎貝爾（Martin Campbell）沒有得到應有的尊重，他不是一次修復邦德球隊，而是兩次。





第i個苦笑話已經流傳著電影的Twitter，在詹姆斯·邦德的下一篇文章將看到007強忍著對#Brexit -一個陰暗的，無所不在的小人的最矩對手幽靈-它似乎好時間，任何重溫皇家賭場。在2006年末發布的一個略微持懷疑態度的全球觀眾仍然對已故的布魯斯南邦茲的侮辱感興趣，它立即被稱為回歸形式，丹尼爾克雷格在此過程中獲得了有利的康納利比較。十年過去了，這部電影不僅僅是20世紀60年代以來最好的邦德電影，而且看起來也越來越像是一系列後續和越來越令人失望的錯失機會的起點。簡而言之，其後續行動一直不值得。




克雷格的疲勞在幽靈中很明顯，不是他最糟糕的郊遊，但可能是最無聊的。許多評論家認為，邦德連續上映或關閉這麼多電影已經破壞了角色的基本吸引力，飾演英國軍情六處特工，成為007號特工後，他被派往馬達加斯加追捕一名製造炸彈的恐怖分子，他在當地偶然發現勒·契夫軻的恐怖組織，之後獲派前往皇家賭場參加一場高額撲克比賽，目標是擊敗契夫軻，令其計劃落空。了解撲克比賽是什麼請上pokertaiwan.com




這可能就是為什麼皇家賭場會堅持：這是一個誠實的 – 良好的MI6任務，邦德滲透撲克遊戲，以防止武器經銷商收回關鍵的損失資金。邦德對英國政府資助的滿意度顯而易見 – 而且具有傳染性：這是克雷格最後一次被允許在這個角色中真正放鬆和魅力。




了解為什麼蜘蛛俠2是21世紀最偉大的大片




除了明星的出色表現之外，皇家賭場的真正英雄是馬丁·坎貝爾，這是一部穩定的導演手，可以追溯到1994年的“ 無法逃脫”， 一部在他的第七大陸的主場拍攝的反烏托邦的越獄驚悚片，以及隨後在大多數好萊塢流派上他是在GoldenEye之後獲得的。（我們不要談綠燈俠）。作為兩個有效系列重新啟動背後的導演，坎貝爾肯定應該在弗萊明詩歌的某個角落裡有一個小小的紀念碑，但是GoldenEye在古老的卡通風格中熠熠生輝，皇家賭場從一開始就被校準為（相對）嚴肅性 – a在蝙蝠俠Begins的關鍵和商業成功之後，在2000年代中期非常流行。




[image: 皇家賭場與蜘蛛人2]




不同之處在於，不像克里斯托弗·諾蘭，坎貝爾實際上可以舉辦一個動作場景，皇家賭場的開幕式是一個全能定時器，在馬達加斯加的一個建築工地周圍的跑酷推進追求，這似乎是如此快速和激烈，似乎被召喚而不是編排，拍攝和編輯。克雷格獲得殺人執照的簡潔，黑白的序幕，從電影的其他部分（在其他邦德幕後提升者的傳統中）的戰略角度來看，這種追逐持續了很長時間。他們生活中的小巷對峙（以最好的方式），作為電影其餘部分的一部分，這是關於跟踪移動目標的困難。是什麼讓這個邦德如此引人注目不僅僅是克雷格嗤之以鼻的魅力，而是他永遠無法在對手身上獲得成功的方式，並且在沒有任何真正的替補計劃的情況下，無論如何都會向前衝突。




皇家賭場還有其他出色的設計和執行裝置，包括在邁阿密國際機場的一條跑道上進行的戰鬥，以一架大型客機的爆炸結束，以及尼古拉斯·羅格的“ 不要現在看”的最終威尼斯之旅 。但是最持久的時刻是基於角色的：邦德與Eva Green的Vesper Lynd的餐車交談，他在與他會面的時刻讓詹姆斯和他嚴峻的背景故事死於權利; CIA密碼Felix Leiter（Jeffrey Wright）的狡猾有趣的撲克桌介紹; 當然，還有延伸的，毫不掩飾的同性戀折磨場景，其中La Chiffre（Mads Mikkelsen）喜歡用球完美地擁有007，還有一些可以看到並提升金手指的激光束標誌性閹割的舞台。




了解為什麼“慾望都市”是21世紀最偉大的大片




[image: 慾望城市]




強度不會被粗暴地強加在材料上，這是對坎貝爾的音調感的證明，它可以在不斷裂的情況下波動，也可以起搏，這實際上是動作電影標準的權威。皇家賭場不是在144分鐘過長，而是感覺史詩，這對於一個故事來說是恰到好處的，這個故事旨在同時創造，發展，然後最終（重新）定義一個值得在未來分期付款的英雄。儘管在漫威後的環境中談論“世界建設”是非常艱苦的，但皇家賭場展開了一系列焦慮，不穩定的地緣政治和不斷變化的忠誠，本來應該是一個不總是願意或能夠從屬的代理人的完美遊樂場他的底層衝動了責任的要求。




延伸閱讀：值得一探究竟的女性電影先驅資料庫（Women Film Pioneers Project）




不幸的是，該系列的管理員不再使用邦德的個人主題作為未來冒險的主題，而是將其翻了一番，以至於Skyfall和幽靈都在洶湧澎湃的博覽會中被淹沒。隨著Sam Mendes的記錄，他已經準備好繼續前進（而且Craig看起來越來越有可能加入他），我們只能希望Barbara Broccoli有一個繼任計劃。這里希望她的rolodex中還有Martin Campbell的數字。




您認為21世紀最偉大的大片是什麼？

	

	


	

	值得一探究竟的女性電影先驅資料庫（Women Film Pioneers Project）
		Posted on 30 4 月, 2019 by Sying Chien
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電影業已經存在了一百多年。與其他藝術領域一樣，電影業由大多數男性主導。然而，在電影發展史上，女性電影製作人的重要性不容小覷。




因此，這樣一個豐富的數據庫誕生了。女子電影先鋒項目由Jane Gaines教授主持，並由哥倫比亞大學電影和哥倫比亞大學圖書館贊助，對早期（沉默時代）電影行業的女性進行了相當全面的介紹。讓每個人都知道女性在電影中的角色遠遠超過熒光屏前的女演員。他們大膽，幹練，無所畏懼，對電影業和電影藝術有著長期的影響和貢獻。




從概述中，您可以看到有多少文章描述了女性如何在電影行業中發揮作用。例如，在文章“女性如何在美國無聲電影行業工作”中，普通人認為女性是幕後人士。他們中的大多數都是時裝設計。事實上，在電影業發展的初級階段，性別界限並不那麼明顯。從攝影師到劇院所有者/參展商，女性可以做得更多。你可能認為只有男人才能接受這份工作。但是，隨著電影史的發展，性別分工日益突出，女性電影製片人的作用逐漸被忽視。我們很難為任何“知名的”早期女性電影製片人命名。正如切割女性：瑪格麗特布斯和好萊塢的女性電影編輯所提到的那樣，收集負片和減少負片被認為是技術性而非創造性的工作，這項工作是由大多數年輕的低收入女性工作者完成的，但仍有少數女性來自單調的拼接工作跳了起來，提高了編輯能力，也創造了好萊塢的視覺形像風格，如美國電影史上第一位女導演多蘿西·阿茲納（Dorothy Arzner）和編輯。




除了電影史上女性電影製作人的概述之外，讀者還可以在Pionners鏈接中找到大量的材料，按職業，按地區或名稱，你會發現在這樣一個保守的時代，有仍然有許多偉大的女性不怕世俗的視野和文化期望，並且完全致力於電影業。




這個計劃已經積累了十年前的研究歷史。當然，一百多年的電影史數據無法及時完成。該計劃繼續擴大和擴大。目前的數據主要在美洲，歐洲（法國，德國，意大利，挪威），屬於亞洲。有一位華裔美國人Marion E. Wong和日本演員Tsuru Aoki。該網站的語言部分也只有英文版，但文章仍然是文字，推薦對電影，電影史或性別問題感興趣的朋友。這些豐富的信息無法一次性讀取，但絕對值得花時間。看一看。
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